

## **Unternehmensprofil**

### **Wer wir sind**

Der 1999 in Bad Kreuznach gegründete Gesundheitsversand Avena ist führender Versandhändler im Bereich revitalisierender und gesundheitsfördernder Produkte mit modischem Anspruch.

Als Experten für Gesundheit setzen wir uns jeden Tag für das Wohlbefinden und die Lebensqualität unserer Kunden ein. Vor 20 Jahren begannen wir als klassischer Versandhändler von Gesundheitsprodukten. Inzwischen hat unser Team Avena zu einer Marke entwickelt, die sich fest im Gesundheitsmarkt etabliert hat. Damals wie heute bilden Bequem-Schuhe, figurfreundliche Wäsche, Wohlfühl-Kleidung und praktische Alltagshelfer den Schwerpunkt unseres vielfältigen Sortiments.

### **Was uns ausmacht**

Die Gesundheit unserer Kunden liegt uns am Herzen. Wir wollen, dass sie sich rundum wohlfühlen – in jeder Situation. Daher setzen wir sowohl beim Material als auch bei der Verarbeitung auf hohe Qualität. Immer auf der Suche nach neuen Trends, berücksichtigen wir die Wünsche und Ideen unserer Kunden. Unser Ziel: Ein leichtes und entspanntes (Alltags-)Leben für alle.

### **Wie wir uns weiterentwickeln**

Wir sind fest davon überzeugt, dass nur wer seine Kunden wirklich ernst nimmt und deren Bedürfnisse ganzheitlich betrachtet, nützliche Produkte anbieten kann. Gemeinsam mit einem medizinischen Expertenteam entwickeln und testen wir immer wieder neue Produkte. Dabei orientieren wir uns an Ergebnissen aus der Marktforschung mit Testpersonen unserer Zielgruppe und können so die passenden Lösungen für den individuellen Bedarf bieten. Wir denken Gesundheit weiter – für Ihr Wohlbefinden.

Pressekontakt:

vom stein. agentur für public relations gmbh  
Steffen Schlanstedt  
Hufergasse 13  
45239 Essen

Tel.: 0201/29881-21  
Fax: 0201/29881-18  
ssc@vom-stein-pr.de  
www.vom-stein-pr.de